

Se triplican las denuncias electorales en relación con los comicios de 2021: IECM

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

A una semana de la elección, el número de quejas presentadas ante el Instituto Electoral local (IECM) triplicó las que recibió en los comicios de 2021. La Comisión Permanente de Quejas del organismo informó que al 24 de mayo, cuando se ha concluido la tercera parte y el resto está en etapa de diligencias preliminares y sustanciación, las denuncias sumaron mil 555.

Las conductas más señaladas son vulneración a los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda, así como uso indebido de recursos públicos. Las alcaldías con más quejas son Álvaro Obregón, Milpa Alta y Miguel Hidalgo.

Al señalar que hay un compromiso de transparencia para facilitar el acceso a la información de las denuncias promovidas ante el IECM, como recurso de los actores políticos y la ciudadanía para dar a conocer posibles irregularidades en el proceso, la presidenta del colegio, Erika Estrada, afirmó que el conocimiento de los casos contribuye también a que los electores emitan un voto informado este 2 de junio.

